

Con actividades hasta el 19 de enero

## Conversatorio dio el vamos a la Escuela de Verano UdeC 2024

**C**omo cada año, la Universidad de Concepción comenzó las actividades de la versión 2024 de su tradicional Escuela de Verano, el pasado viernes.

En esta ocasión, la destacada actriz y ex ministra de Cultura, Paulina Urrutia, y el poeta ecuatoriano y residente de la Cátedra Gonzalo Rojas, Ernesto Carrión, dieron vida al conversatorio "Creación, vida y

escenas para un mundo distinto". La actividad fue moderada por el subdirector de Comunicaciones, Fernando Venegas.

Iniciadas en los años 50 e impulsadas por el destacado poeta lebulense, Gonzalo Rojas, las escuelas de verano constituyen un hito socio cultural, tanto para la casa de estudios como para la propia comunidad penquista.

Fotos: Paulo Fuentes.



Javier Ramírez, director (s) de Extensión y Pinacoteca; y Paulina Urrutia.



Ernesto Carrión; Ximena Gauché, vicerrectora de Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio; Carlos Saavedra, rector; y Fernando Venegas, subdirector de Comunicaciones.



Moira Delano, directora de Relaciones Institucionales; Jaime Villalobos y José Manuel Parra.



Sofía Valenzuela, seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; y Orly Pradena, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Viviane Jofré, decana Facultad de Enfermería; y Raúl Alcántara, decano Facultad de Odontología.



Susan Foote, Alejandro Ortiz y Verónica Ramírez.



María Inés Plcazo, directora de Relaciones Internacionales; y Alejandro Bancalari, decano de la Facultad de Humanidades y Arte.



Jorge Fuentealba, decano Facultad de Ciencias Biológicas; y Bernardo Riffó.



Valentina Durán, presidenta del Sindicato de Actores y Actrices Bómbos; y Cristóbal Urrutia, director ejecutivo de Corcudec.



Yasna Pereira, Maritza Nieto, Biviana Hernández y Catherine Colters.



Paulina Urrutia y Cecilia Rubio.

